
日　時：2015年 2 月20日（金）午後 5 時30分～ 7 時00分
場　所：AP東京八重洲通り　Fルーム
議　長：下光輝一理事長
出席者：下光輝一，荒尾　孝，碓井外幸，小野寺昇，
　　　　勝村俊仁，川久保清，川原　貴，栗原　敏，
　　　　坂本静男，定本朋子，鈴木政登，武政　徹，
　　　　竹森　重，田中喜代次，永富良一，西平賀昭，
　　　　浜岡隆文，福永哲夫，吉岡利忠（各理事），
　　　　小林康孝（監事），
　　　　管原正志（第69回大会長・長崎），
　　　　伊藤倫之（第70回大会実行委員長・和歌山），
　　　　小山　薫（第71回大会事務局長・岩手）
欠席者：大野　誠，下村吉治，田中宏暁，田畑　泉，
　　　　鳥居　俊，山内秀樹（各理事），
　　　　能勢　博（監事）
　

【審議事項】
1．前回議事録の承認

　理事会開催中に各自で議事要旨の内容確認を行い，
訂正等がある場合は申し出ていただくこととし，理事
会終了後に承認とすることとした．

2．持ち回り理事会議決事項の確認について
　（小野寺総務委員長）

1 ）選挙管理委員会構成（2014年11月27日開催）
　前回理事会で承認済みの選挙管理委員会構成につ
いて，一部変更があり，再度持ち回り審議した結果，
下記の通り承認された．
委員長：西平賀昭
委　員：坂本静男，定本朋子

2 ）各種委員会規程の文言整理
　（2014年12月16日開催）

　配布資料に基づき，前回理事会で指摘のあった各
種委員会規程の文言の統一について，下記の委員会
規程の改定が承認された．
　総務・編集・学術・スポーツ医学研修会実行・称
号・プロジェクト研究・財務・プログラム・渉外・
倫理・将来構想検討・広報・男女共同参画推進・ガ
イドライン検討，以上計14委員会

3 ）脳心血管病予防に関する包括的リスク管理チャー
トver.11.3（2015年 1 月22日開催）
　持ち回り審議を行った「脳心血管病予防に関する包
括的リスク管理チャート」について，特に異議なく承
認されたことが報告された．意見がある場合は，取り
纏めをしている永富渉外委員長に報告することとした．

3．大塚スポーツ医・科学賞選考規定について
　（小野寺総務委員長，吉岡理事）

　前回理事会で継続審議となっていた大塚スポーツ
医・科学賞選考規定案が提示され，前回から特に変更
点はなく，特別賞・奨励賞ともに本学会の選考委員が
選考する事で先方と合意が出来たと報告があり，審議
の結果，承認された．
　また，大塚製薬株式会社様には本学会の賛助会員と

して入会いただくよう，勧誘を行うと報告された．

4．理事会日程について（小野寺総務委員長）
　今後の理事会開催のスケジュールが確認された．
◎2015年 5 月15日（金），◎2015年 8 月28日（金），
◎2015年 9 月17日（木）※第70回和歌山大会前日
　 9 月社員総会以降の理事会日程については，新体制
になってからとなる事が報告された．

5．日本体力医学会健康科学アドバイザー新規申請者に
ついて（碓井称号委員長）
　日本体力医学会健康科学アドバイザーの新規申請者
2 名の氏名リストが提示され，承認された．

6．各種委員会規程について（小野寺総務委員長）
　評議員選考委員会規程・利益相反委員会規程が各委
員長より新規作成され，他の委員会規程と文言の統一
を行った各委員会規程が提出された．審議の結果， 2
つの委員会規程が新たに承認された．

7．医学中央雑誌刊行会「医中誌Web」への収録につい
て（鈴木編集委員長）
　医学中央雑誌刊行会より「貴刊行物に関する著者抄
録利用許諾のお願い」の資料が届いたと報告があり，
もし契約をした場合には，年間12万円ほど学会に入
金があると説明がなされた．編集委員会内で検討した
結果，学会の負担はなく，特に断る理由はないため契
約を結びたいと提案があり，審議の結果，承認された．

8．名誉会員推薦および内規について
　（小野寺総務委員長）

　総務委員会が推薦委員会として名誉会員推薦内規に
沿って検討した結果，下記 3 名の候補者を名誉会員に
推薦したいと提案がなされ，審議の結果， 9 月の評議
員会で理事会から推挙する事が承認された．後日，候
補者に連絡を取り，内諾を取る手続きに入ると説明が
なされた．
　また，名誉会員推薦内規について，現在の定款に沿っ
て「第 9 条第 2 号」を「第 7 条第 2 項」に一部改定す
ることが承認された．
名誉会員候補者
・小林寛道（東京大学大学院新領域創成科学研究科生

涯スポーツ健康科学研究センター）
・福永哲夫（鹿屋体育大学）
・吉岡利忠（弘前学院大学）

9．役員選挙スケジュールについて（小野寺総務委員長）
　配布資料に基づき，役員選挙スケジュールが提示さ
れ，承認された．今後の選挙に関する業務は選挙管理
委員会が引き継ぐこととなった．

10．大会決算の残金の扱いについて
　（管原第69回大会長）

　大会決算に関する進捗状況報告がなされ，いくらか
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余剰金が出る見込みであると説明がなされた．大会に
関して長崎大学の施設利用料の一部については，本来
であれば費用が発生するものも借りていたが，長崎大
学の規程に無いものがあったため，長崎大学に施設利
用料相当分を長崎大学へ寄付を行いたいと提案がなさ
れ，審議の結果，承認された．
　また，長崎大学への寄付以外の余剰金については学
会本部へ返金する旨，報告がなされた．

【報告事項】
1．各種委員会報告

1 ）総務委員会（小野寺委員長）
　2017年愛媛大会の大会長を今後検討していくと報
告があった．

2 ）編集委員会（鈴木委員長）
・COIについて

　企業から研究費をもらっている研究で，共同著
者にその企業の方がいる論文が投稿されたと報告
がなされた．編集委員会で検討した結果，COIを
全て開示するという事で論文の透明性が保たれる
と判断し，査読を進めると報告がなされた．

・投稿状況について
JPFSMの投稿状況について，2014年 9 月 1 日～
2015年 1 月31日の期間で13編の投稿があり，チェ
コ，スロバキア，タイ，イラン等の国から投稿が
あったと報告がなされた．

・JPFSM誌Vol.4-1について
　 3 月25日発行のJPFSM Vol.4-1は招待レビュー
が10編，ショートレビューが 3 編，ピアレビュー
を経て掲載されるオリジナル論文 3 編と報告がな
された．オリジナル論文は 5 ～ 6 編の掲載を目指
しているため，JPFSMへ投稿をしていただきた
いと依頼がなされた．

3 ）渉外委員会（永富委員長）
・ACSM参加助成について

　学会HPで募集をしているアメリカスポーツ医
学会の参加助成制度の募集締め切りが 2 月28日
までと報告がなされた．

・健康日本21推薦全国連絡協議会の運動・スポーツ
分科会について
　 2 月18日に健康日本21推進全国連絡協議会の

運動・スポーツ分科会に参加したと報告があり，
他学会と話し合いの機会が出来たので，今後他学
会との連携を進めていきたいと報告がなされた．

・和歌山大会での国際交流事業について
　今年もECSS受賞者を招待し講演を行うと報告
がなされた．

・ECSSシンポジウム企画について
　今回の申請に関しては渉外員会から福典之先生
に打診し申請を行った旨，報告がなされた．

4 ）広報委員会（武政委員長）
　学会HPの英文化を進めており，役員・歴代大会
長のページがほぼ完成し，まずは掲載を進め，修正
があれば随時更新を行っていく旨，報告がなされた．

5 ）プログラム委員会（荒尾委員長）
　 8 月に開催される日本スポーツ体育健康科学学術
連合のシンポジウムで学術委員会と共同提案で東京
オリンピックに向けたテーマのシンポジウムを提案
した旨，報告がなされた．

6 ）評議員選考委員会（吉岡委員長）
　学会誌に今年も評議員募集のチラシを同封し，広
く評議員を募集する旨，報告がなされた．

7 ）ガイドライン検討委員会（川久保委員長）
禁煙宣言については作成中である旨，報告がなされた．

2．第70回（和歌山）大会の進捗状況
　（伊藤第70回大会実行委員長）

　大会の準備状況等について報告がなされた．
会期：2015年 9 月18日（金）－20日（日）
会場：和歌山県民文化会館，ホテルアバローム紀の国

3．第71回（岩手）大会の進捗状況
　（小山第71回大会事務局長）

　大会の準備状況等について報告がなされた．
会期：2016年 9 月23日（金）－25日（日）
会場：マリオス，アイーナ

4．その他
1 ）各種委員会規程について（碓井理事）

　各種委員会規程の「かっこ」ありや，「かっこ」な
しの表記の統一が崩れてきているため，全委員会の
規程を統一した方が良いと提案がなされた．


